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un negocio que atender y 
que no puede perder dema-
Sadas horas en según qué 
trímites. Seguramente acu-
dirà al Ayuntamiento a que-

cuestionarà si vale la pena 
trabajar por algo que sólo le 
reporta las críticas de quie-
nes tienen envidia del cargo 
que tanto trabajo le cuesta.'' 
Los comerciantes se agrupan por calles 

EI pasado afio 1989, los 
comerciantes de la calle 
Cayetano Vincia se agrupa-
ren para acordar la manera 
de hacer més apetecible su 
calle a los moUetenses de 
cara a las compras de las 

Fiestas de Navidad. EI re-
sultado fue un éxito, pues 
Cayetano Vincia, se veia 
distinta al resto de las calles 
por la iluminación navidefia 
y por lucir en cada una de las 
puertas de las tiendas un 
àrbol de idénticas caracte-
rfeticas e iguales adomos. 
Este afio 1990 son muchas 
màs las agrupaciones que se 
ponen en marcha, Jaime I, 
zona Centro, Ejército Espa-
nol, Can Pantiquet, etc. La 
idea primera suponemos que 
también irà dirigida a la 
preparación de las fiestas de 
Navidad que dentro de muy 
pocos días podremos disfru-
tar. Serà ^go puntual que 
sólo se repetkà cada afio para 
Navidad o significarà el 
comienzo del asodacionis-

mo comercial en Mollet que 
tanta falta hace. El tiempo 
nos contestarà esta cuestión 
aunque desde estàs líneas 
pensamos que para los 
comerciantes de Mollet 
p a ^ una cuota para la agni-
pación de su calle y otra 
para la Unió de Botiguers es 
algo impensable, aunque 
necesario desde cualquier 
punto de vista. La razón se 
la podríamos observar en 
cualquier concejal, de cual-
quier ideologia, ante una 
reunión con quejas que pre-
sente una agrupación con 
diez asociados o con dos-
cientos. 

Hablan las nuevas agrupaciones 
Algunas de las nuevas 

agrupaciones de comercian-
tes nos comentaron breve-
mente sus opiniones. 

La agrupación de comer-
ciantes de Jaime I a través 
de Teresa Canals Monser-
dà, puso de manifiesto lo 
siguiente acerca de la dis-
yuntiva que se creaba entre 
una agrupación màs general 
como 1 a Unió de B otiguers y 
otras màs reducidas como 
las agrupaciones por calles. 

* 'Es més beneficiosa l'a-
grupació per carrers en lloc 
de rer-ho a nivell de Mollet 
perque cada via comercial 
té els seus problemes espe-
cffics, diferents de les altres 
de Mollet." "El problema 
més important a la Unió de 
Botiguers, és la dificultat de 
c o o i ^ a r tanta gent. Mollet 
és una ciutat jabastant gran, 
i si és difi'cil posar-se d'a-

cord due persones, encara 
ho és més que es posin cent. 
No obstant seria bo que es-
téssim units davant els ca-
sos que ens afectin a tots." 
"L'agrupació per comer-
ciants és important perque 
permet unir esforços i mi-
llorar entre tots el nostre 
carrer, ja que la gent es va 
acostumant, cada dia més, a 
passejar per zones comer-
cials. I aquestes hem de fer-
ies agradables i oferir els 
millors serveis possibles." 

La Agrupación de Caye-
tano Vinda sefiala que ' 'los 
problemas que puede tener 
el comercio es màs fàcil 
conocerlos por sectores o 
agrupaciones por calles. 
Siendo siempre compatibles 
con la Unió de Botiguers". 
' 'Respecto al problema màs 
importante que puede tener 
en la actualidad la Unió de 
Botiguers y sin conocerla a 
fondo, pensamos que puede 
ser su reduddo ntímero de 
sodos." "Las agrupadones 
de comerciantes son un co-
lectivo màs de Mollet y 
como tal tienen su impor-
tància dentro de Mollet y del 
comercio de la pobladón. ' ' 

La Agrupación de la calle 
Ejército ^ a n o l , también 
afirma que este tipo de agru-
padones no son incompati-
bles con la Unió de Boti-
guers didendo que "la Unió 
de Botiguers no es contra-
diu amb l'assodació per 
carrers. La Unió de Boti-
guers creiem que ha de de-
fensar interesos més gene-
rals. Les associadons per 
carrers veülen per interesos 
més particulars".' 'Respec-
te al principal problema de 

l'actual Unió de Botiguers 
direm que hauria d'agluti-
nar als membres de les dife-
rents associacions. Aquest 
és un projecte que ja té, 
pensem. Un altre problema 
és la manca de temps dels 
comerdants". "Creiem que 

ja era hora que els comer-
dants ens agrupéssim. Per 
poble, per carrer, de la 
manera que sigui. Som un 
sector que ja fa anys que no 
ho tenim fàcil i que pel que 
diuen cada vegada haurem 
de lluitar més." 
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